



# 並木中等story

令和3年7月20日号

## それも人なのです？！

コロナが原因かどうかは分かりませんが、イライラしている人が多くなったとニュースなどで報じています。皆さんはどうでしょう。



人は自分でも気付いている自分の欠点を指摘されると怒りやすいのだそうです。机に向かって勉強しなければならないと思っている時に「宿題終わっているの。」などと言われると、瞬間的に怒り出してしまうのはその例などです。中学生の時の私もそうでした。また、私は早く仕事はこなすが、雑になることが多いのです。それを指摘されると、機嫌を悪くしてしまいます。欠点を指摘されると怒りやすいのは人の特徴でもあるのだそうです。

ただし、指摘された事で怒っていたら自分自身も辛いですね。

自分に余裕があったり、自信がついていると、この怒りは消えていくそうです。指摘されても、「計画的にやれてるから大丈夫。」と余裕を伝えられたら、大人に一歩近づいていますよ。

## 《令和3年度 学校説明会申し込み ありがとうございました。》

7月31日（土）開催予定の学校説明会へ多数の小学生・保護者から申し込みをいただき、ありがとうございました。おかげさまで満席となりましたので募集を終了いたしました。学校の紹介、説明は、今後、本校のホームページでも行います。そちらも、よろしく願いいたします。